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Nous sommes enchantés de vous présenter une opportunité sans
pareille sur le marché immobilier : deux propriétés mitoyennes offrant

un potentiel inégalé dans I'un des quartiers les plus prestigieux de

Saint-Tropez.Ces deux propriétés offrent au total 2 400 m2 de terrain _ " . L =TT
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pour 560 m2 de construction, garantissant un espace généreux et : 5 D . | 1 HHHH””!:I

luxueux pour votre résidence. Chacune des propriétés dispose de 5
chambres a coucher, toutes avec leurs propres salles de bains
attenantes, offrant un confort inégalé et une intimité absolue pour les

résidents. A cela s'ajoutent deux piscines chauffées et un large ...

We are delighted to present to you an unparalleled opportunity in the real estate

market: 2 adjoining properties offering unmatched potential in one of the most
prestigious neighborhoods of Saint-Tropez. These 2 properties together offer a total

of 2,400 sg m of land for 560 sg m of construction, ensuring a generous and

luxurious space for your residence.Each of the properties features 5 bedrooms, all
with their own en-suite bathrooms, offering unparalleled comfort and absolute
privacy for the residents.Whether you are seeking a primary residence, a

sumptuous vacation home, or a premier real ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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